

五十沢自治会 会報

ひかり

五十沢地区自治会 会報

No. 7

平成28年 2月 5日

発行責任者 岡崎 光

伊達市梁川町五十沢字宮下4-1

☎ 572-7416

fax 572-7417

安らかな一年になりますように

五十沢地区の皆様におかれましてはお健やかに新春をお迎えのことと存じます。

旧年中はたいへんお世話になり、ありがとうございました。

今年も皆様にとりまして佳き年になりますよう心からお祈り申し上げます。

世界的に何かと物騒なことが日々起っているような気がします。

わが地区は、昨年、サル出没や大雨による土砂崩れなどあり、防災について改めて考えさせられました。自治組織も新編成したものの、なかなか思うようにできませんでした。

それらを踏まえて、今年度残り二か月、そして次年度と、より一層、地区が元気いっぱい盛り上がっていきまよう努めてまいります。

福は内



五十沢からの発信

地方創生事業でお世話になっている県の方から、福島大学の留学生にあんぽ柿を見せたいとの連絡がありました。その見学先となった曳地一夫さんのお宅で、その様子取材させていただきました。

留学生の若い人達があんぽ柿を食べ、甘くておいしいと笑顔で反応していました。詳しくはHPごらんください。

文化祭開催

来る3月12日(土)と13日(日)、五十沢小学校体育館メイン会場にて、地区の文化祭を実施いたします。

くわしくは、後日、チラシでご案内いたします。



今後の五十沢小学校の取り扱いについて

2月うちに、伊達市教育委員会が上記内容についての説明会を開会したいと連絡がありました。

後日、詳しいことをご連絡いたしますので、多数ご臨席たまわりますようお願い申し上げます。

編集後記

暖冬といわれていたはずでしたが、なんとも寒い日が続いております。陽当たりのいい五十沢は、よそよりもあったかいはずなのですが、もうそろそろ、ふきのとうの話が聞こえてくるかも。白鳥も飛行訓練し始めてますから、春は、きっとそこまできています。はずです。(K)